



**NOMBRE DE LA ALUMNA: MILDRED  
YARENI PEREZ VELASCO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA CECILIA ZAMORAANO**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO**

**MATERIA: ADMINISTRACION**

**GRADO: 9**

**GRUPO: C**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 4 DE JUNIO DEL 2020**

El siguiente ensayo se hace mención de los siguientes temas importantes de esta segunda unidad como primer tema, es la planeación de los servicios de enfermería. Se dice que la administración ha logrado avanzar, mejorar sus sistemas e incursionar en nuevos campos del saber que logra mantener un proceso de trabajo grupal, que guía hacia el alcance de objetivos emprendidos en una organización determinada, aprovechando al máximo y optimizando recursos humanos, técnicos y financieros, de esta manera el profesional de salud es capaz de desarrollar su profesión de manera exitosa.

Como profesionales de salud están obligados a gerenciar servicios de salud que brinden atención de calidad a los usuarios individual y colectivamente de manera accesible y equitativa, teniendo en cuenta el balance entre beneficios, riesgos y costos.

Como todo esto tiene como objetivo ante el cuidado:

Objetivos del plan de cuidados 1. Promover la comunicación entre los cuidadores. 2. Dirigir los cuidados y la documentación. 3. Crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales. 4. Proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto.

A continuación tenemos el otro tema que de la misma manera es de suma importancia Conceptos básicos: Departamento y servicios de enfermería para comenzar, una breve información de lo que es departamentación de enfermería, se dice que es un proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas.

como tercer tema esta , Diagnóstico situacional, diagnostico situacional Es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma.

La Planeación como un elemento del proceso administrativo La planeación no se ejecuta solo una vez sino que es un proceso que se retroalimenta cíclicamente, principalmente del control o evaluación.

La planeación puede ser vista como un proceso constante dentro de las empresas, principalmente debido a la naturaleza cambiante del entorno dentro del cual se desenvuelve la organización y porque la estimación del futuro, por definición, puede desviarse de la observación. Teniendo en cuenta los cambios tecnológicos acelerados y también la competencia, es de fundamental importancia que las empresas sean flexibles y ajusten los planes teniendo en cuenta el entorno cambiante.

Una empresa que demora o falla en ajustar sus planes al entorno cambiante puede desaparecer debido a que las necesidades que satisface pueden ser satisfechas por otras empresas que logran aprovechar más rápidamente los adelantos tecnológicos y bien porque las necesidades y preferencias de los clientes cambian rápidamente.

Como conclusión de estos temas , es de suma importancia conocer de ellos ya que como profesional de salud es necesario conocer para poder ejercer con éxito la profesión, La gestión del cuidado incluye también la creación de instrumentos para la recolección de datos de manera sistemática, sobre su experiencia en salud y su entorno (individual, familiar, comunitario). Incluye el análisis reflexivo de los datos y su elaboración junto con el paciente y la familia de los objetivos de salud.